

EL DATO

El Mineduc desarrolla jornada de reflexión en colegios

El jueves último, establecimientos de todo el país se sumaron a la jornada nacional “Presentes contra la violencia”, cuyo acto central tuvo como sede la Escuela General René Escauriaza de Cerro Navia.

La subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, quien participó de la reflexión con esa comunidad educativa, dijo que “esta jornada fue un espacio necesario para mirarnos, escucharnos y reflexionar juntos sobre cómo construir comunidades basadas en el buen trato, el cuidado y el bienestar... Construir comunidades basadas en el buen trato, el cuidado y el bienestar requiere de un compromiso transversal, para proteger el rol formativo de las comunidades educativas como espacios para el aprendizaje y la vida en común”.

La iniciativa “Presentes contra la violencia” es convocada por el Mineduc y su meta es promover la reflexión pedagógica y la adquisición de compromisos para fortalecer la convivencia y prevenir la violencia.



La subsecretaria Alejandra Arratia estuvo en un colegio de Cerro Navia durante la jornada “Presentes contra la violencia”. / MINEDUC

A nivel nacional, participaron más de 2.600 establecimientos, destacando en especial la participación de aquellos administrados por los Servicios Locales de Educación Pública, en los que superó el 50% de adhesión. Incluyó actividades diferenciadas según la edad y el nivel educativo, desde párvulos de nivel medio mayor en jardines infantiles hasta estudiantes de 4° medio.